

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Alexandre FREUND

Stances à la lune /  
Gauthier-sans-Avoir

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1905, tome 7, p. 48-49

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

## STANCES A LA LUNE

O lune, vieille solitaire  
Qui passe au fond de notre nuit,  
Comme un symbole de l'ennui,  
En te moquant de notre terre !..

Lune, vieille roue sans essieu,  
Toi qui ne trace point d'ornière,  
O vagabonde, prisonnière  
Dans ton vaste chemin des cieux !..

Es-tu l'image d'un grand rêve ?  
Es-tu l'œil d'un ange gardien,  
Ou celui d'un démon, ou bien  
N'es-tu qu'un monde qui s'achève ?

Toujours je me fâche à te voir  
Glisser ainsi silencieuse...  
Pourquoi donc, ô vieille ennuyeuse,  
Es-tu froide comme un miroir ?..

Pourquoi traîner ton or trop pâle  
Aussi loin de mes bras trop courts...  
Es-tu la Fortune ? Alors, cours !..  
Je te hais, déesse fatale !..

Mais ce qui me fâche le plus,  
Lune, c'est de te voir si pauvre,  
Quand je n'ai pas pour une aumône  
Au fond de mon gousset perclus.

Gauthier-sans-Avoir